



Organizado por la Secretaría de Extensión, Vinculación y Transferencia

Presentación del libro "Ética. Deontología Profesional y responsabilidad de las organizaciones" del Dr. Matías Castro de Achával



**MG. MARÍA MERCEDES ARCE (DECANA) , DR. MATÍAS CASTRO DE ACHÁVAL;
LIC. HUGO MARCELINO LEDESMA (VICEDECANO); MG. MÓNICA MARTÍNEZ**

El 28 de Junio pasado, a las 19:30 hs en la Sala Anexa del Paraninfo de la UNSE, se llevó a cabo la presentación del libro "Ética. Deontología Profesional y responsabilidad de las organizaciones" del Dr. Matías Castro de Achával, organizado por la Secretaría de Extensión, Vinculación y Transferencia de la Facultad de Humanidades, Cs. Sociales y de la Salud.

La presentación estuvo a cargo de la Mg. María Mercedes Arce (Decana de la Facultad de Humanidades, Cs. Sociales y de la Salud), del Lic. Hugo Marcelino Ledesma (Vicedecano de la Facultad de Humanidades, Cs. Sociales y de la Salud) y de la Mg. Mónica Martínez.

En la obra el autor considera que durante las últimas décadas, las organizaciones en general y las empresas en particular, han adquirido cada vez mayor importancia



DRA. MATÍAS CASTRO DE ACHÁVAL

social. Tanto desde los ámbitos empresariales como desde la sociedad toda, se percibe un mayor reclamo de comportamiento ético y responsabilidad por parte de aquellos que ocupan lugares importantes en nuestra sociedad

En la obra el autor pretende abordar esta problemática, atendiendo en primer término a los conceptos de Ética y Moral, desarrollando luego brevemente la evolución histórica de las concepciones Éticas más importantes desde la Antigüedad hasta la Modernidad, así como las nociones de Ética Empresarial, Responsabilidad Empresarial y

Deontología Profesional, para culminar con propuestas de regulación de conducta profesional y organizacional.

El libro es el fruto de varios años dedicados a la cuestión de la Ética, la Deontología Profesional y la Responsabilidad de las Organizaciones, principalmente en instituciones educativas y organizaciones de la sociedad civil. Se espera que pueda servir no solo para la dilucidación de algunos conceptos básicos sobre el tema, sino también sea útil como herramienta de aplicación de estas nociones en el ámbito profesional y organizacional.

Estuvieron presentes autoridades, docentes y graduados de la Facultad de Humanidades, Cs. Sociales y de la Salud.

El autor: Dr. Matías Castro de Achával

Nació en La Banda, Santiago del Estero, a fines de 1977. Cursó estudios en la Universidad Nacional de Córdoba donde obtuvo los títulos de *Abogado*, *Procurador* y *Profesor en Filosofía*. Realizó estudios de postgrado en las áreas de Derecho, Filosofía y Ciencias Sociales, en el país y en el extranjero. En la actualidad trabaja en la tesis del *Doctorado en Derecho y Ciencias Sociales* de la Universidad Nacional de Córdoba.

Ejerce la Abogacía y se desempeñó en los Poderes Judiciales de las provincias de Córdoba y Santiago del Estero. Es también investigador y docente universitario de grado y postgrado, habiendo desarrollado tareas en la Universidad Nacional de



Córdoba, Universidad Siglo 21, Instituto Universitario Aeronáutico, entre otras entidades públicas y privadas. Desde el año 2007 está a cargo de la cátedra de *Criminología* de la UCSE, y desde el 2009 del Seminario de extensión *Delito y Sociedad*, en la UNSE.

PÚBLICO ASISTENTE – SALA ANEXA PARANINFO UNSE